











駿河正典さんの畑でサツマが9月26日、滝沢外山地内の ながらたくさん収穫してい 苦闘しつつも、みんで協力し く育ったサツマイモに悪戦 らは歓声と驚きの声が上が ツマイモを見て、 園児たちが定植したもので イモの収穫を体験しました。 っていました。 このサツマイモは5月に 参加した園児たちは、 元 しっかり育った大きなサ 村保育園 、滝沢外山地内の2園の園児約40人 園児 たちか

(言古題の亡 #異 ぷらす++

園児らが収穫体験 大きく実ったサツマイモ

鵜飼小学校吹奏楽団の皆さん

ℴペンだこ−

■先月の取材で、ビッグルーフ滝沢で 開催された市観光物産協会まつり「秋 のチャグまるしぇ」に行ってきました。 10 時の開会とともに、鵜飼小学校吹奏 楽団の演奏が盛大に行われ、アラジン に扮した楽団の子どもたちに観客が目 を細めていたりとそれぞれ思い出に残 る笑顔が印象的でした。(木下)

「チャグジョブ滝沢 2024」に市役所 として出展してきました。小学生の皆 さんに、チャグジョブ特別号として広 報たきざわの表紙をつくってもらいま した。写真撮影からレイアウトまで自 分たちで考えてもらったのですが、み んなセンスが良くてビックリ!勉強に なりました。(角掛)



紙面では、施設名や団体名などにしいて一部省略し、正式名称

広報たきざわは毎月1日と15日(お知らせ版)発行です。

とは異なる表記をする場合があります。